

## <u>Lernhausmodell:</u> <u>Erweiterung + Inklusion</u> <u>Ruth-Drexel-Schule?</u>

Xaver Finkenzeller Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929

Xaver.finkenzeller@googlem

ail.com

München, 28.1.2018

## **Dringlichkeitsantrag:**

Der Bezirksausschuss fordert das Referat für Bildung und Sport zu prüfen, in wie weit

- die nach dem Lernhauskonzept gebaute 3-zügige Ruth-Drexel-Grundschule bei Bedarf auf vier Züge erweiterungsfähig ist
- Inklusion im Rahmen von Partnerklassen oder andere innovative Inklusionsmodelle in der Ruth-Drexel-Schule realisiert werden können

## **Begründung:**

Da es sich ja bereits auf breiter Front abzeichnet, dass die Kinder- und damit wohl auch die Schülerzahlen für die neu errichtete Grundschule im Prinz-Eugen-Park (PEP) seitens der Planung zu gering angesetzt wurden, möchten wir hier gerne Klarheit schaffen. Eine mögliche Sprengelung der Kinder in entferntere Grundschulen aufgrund von Platzmangel gilt es definitiv zu vermeiden.

Ähnliches gilt für das Thema Inklusion: auf dem Gelände des PEP ist eine heilpädagogische Tagesstätte für Klein- und Vorschulkinder geplant. Ein sich anschließendes, wohnortnahes Schulleben wäre im Sinne einer gelebten Inklusion eine logische Konsequenz für einen modernen und sozialorientierten Stadtteil.

Xaver Finkenzeller Fraktionssprecher Brigitte Stengel Petra Cockrell